

Herbstpflege der „Sierninger Leiten“

Mit der Herbstpflege des Naturdenkmals „Sierninger Leiten“ durch Mähen und Abrechen konnte der Natur- und Umweltschutzverein Sierninghofen-Neuzeug das Jahr 2018 erfolgreich abschließen



Foto: Natur- und Umweltschutzverein Sierninghofen-Neuzeug

Es ist wieder geschafft. Auch in diesem Jahr wurde das Projekt „Kuhschellenleite“ von vielen Natur- und Umweltschutzbegeisterten aktiv durch deren Mitarbeit unterstützt. Dieses einzigartige Naturjuwel im Herzen von Sierninghofen und Neuzeug ist eine „Magerwiese“, die auf Grund ihrer vielseitigen Flora und Fauna zu einem großen Teil zu einem Naturschutzgebiet erklärt wurde. Die NMS

Sierning ist schon seit vielen Jahren eine verlässliche Unterstützung bei dieser Landschaftspflege und ermöglicht so ihren Schüler/innen eine praxisnahe Erfahrung im Bereich des Natur- und Umweltschutzes. Insgesamt waren 140 Schüler/innen in Begleitung mit ihren Lehrerinnen und Lehrern zum Mithelfen beim Rechen der Leite am Kreuzberg gekommen. Aber auch andere Organisa-

tionen bekennen sich zum Projekt. So waren die Kinderfreunde und Rote Falken Gründberg mit einer großen Gruppe Jugendlicher und Vertreter der Pfarre Sierninghofen beim Leitenrechen dabei. Schön, dass sich neben den vielen Erwachsenen auch die Jugend für den Natur- und Umweltschutz in unserem Ort begeistern lässt. Auch die Pflege der Obstbaumallee bereitet viel Arbeit. Franz Salaböck ist der Spezialist in dieser Causa. Er streicht die Bäume mit weißem Kalkmittel zum Schutz der Rinde gegen Schädlinge, hängt von ihm selbst erzeugte Nistkästen für alle Arten von Vögeln auf die Bäume und pflanzt einen neuen Obstbaum, wenn es notwendig ist. Auch das Obst wird von ihm geerntet und daraus guter Most erzeugt.

Ihm gebührt ein besonderer Dank für all diese Tätigkeiten! Über 550 Arbeitsstunden wurden für die Pflege und Betreuung des gesamten Projektgebietes verwendet. Ein herzliches Dankeschön allen Helferinnen und Helfern für ihre Mitarbeit und Unterstützung.

Anerkennung als Umweltorganisation

Das Bundesministerium für Nachhaltigkeit und Tourismus hat im September 2018 im Einvernehmen mit dem Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort den Natur- und Umweltschutzverein Sierninghofen-Neuzeug als Umweltorganisation anerkannt. Dieser ist somit berechtigt, im Falle der Notwendigkeit Parteienrechte bei Umweltverträglichkeitsprüfungen wahrzunehmen.

Kinder für das Lesen begeistern



Als ALPHA-Lesecoach begeistern Sie Kinder für das Lesen.

Foto: OÖRK/WernerAsanger

Gut lesen zu können ist heute unabdingbar. Bis zu 30% aller Pflichtschulabsolventen können nicht sinn-

erfassend lesen. Das hat für die Jugendlichen und die Gesellschaft weitreichende Folgen. Es ist schwerer Fuß zu

fassen und oftmals sind damit auch gesundheitliche Folgen verbunden. Mit der Bildungsinitiative ALPHA.MEINE CHANCE. unterstützt das Rote Kreuz gemeinsam mit den Schulen Kinder mit Leseschwächen, um ihnen die Tür in eine bessere Zukunft zu öffnen. Und es verstärkt damit das tolle Engagement zahlreicher bestehender Initiativen in der Region. „Wir wecken die Freude am Lesen und wahren ihre Chancengleichheit in einer bunten Gesellschaft“, so Rotkreuz-Orts-

stellenleiter Herbert Kain. „Wenn es auch Ihnen ein Anliegen ist, die Kinder zu begeistern und mitzunehmen in die spannende Welt des Lesens, melden Sie sich bei uns als ALPHA-Lesecoach. Werden Sie Teil der Rotkreuz-Familie“, so Herbert Kain weiter.

Nähere Informationen zum Projekt gibt es bei der Rotkreuz-Jugendkoordinatorin Victoria Schaubmair unter der Nr. 07258/4224-33 oder per E-Mail an victoria.schaubmair@o.oteskreuz.at.